
 
 

Fragestunde 21. November 2016 

 
Fragestunde: „Qualität Geruchsmeldestelle“ 
 
Am Sonntag, 24. Juli 2016 war Pratteln wieder mal im Radio DRS1 zu hören. Dies im 
Blitzlicht Schweiz, um ca. 5 nach 12 Uhr (http://www.srf.ch/sendungen/blitzlicht-
schweiz/blitzlicht-schweiz-von-12-03-uhr-50). Dabei kam zur Sprache, dass in 
Pratteln gemäss einem Test eines Reporters die Geruchsmeldestelle (ein 
eingekaufter Service) nicht weiss, was zu tun ist. 
 
 
 

- Wie wird die Qualität der Geruchsmeldestelle sichergestellt? 
 

- Wird der Qualitätsstandard regelmässig geprüft? Wenn ja, wie? 
 

- Wird aufgrund solcher sicherlich nicht positiver Meldungen eine Änderung der 
Qualitätssicherstellung / Prüfung des Qualitätsstandards in Betracht gezogen? 
Wenn nein, wieso nicht? 

 
 
 
Ich danke für die Beantwortung der Fragen. 
 
 
Pratteln, 14.November 2016 
 
Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen 
 
 
 
 
 
Gerold Stadler 
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